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CONSIDERANDO, ser o futebol, o esporte preferido
de todo brasileiro;
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CONSIDERANDO, que está paralizado a pratica do / 
futebol em nossa cidade a muito meses, ò que com esta parali 
sação estamos tirando o estimulo de nossa juventude pelo re. 

ferido esporte;
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CQI^IDBRANDO, que o fechamento do Barcelão, junta 
mente com o descaso com que foi dirigido a 1CD, Liga Cabofrien 
se de Desportes, nos últimos anos e que vem provocando o afas
tamento de nossa juventude do esporte em questão;
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CONSIDERANDOt ainda, que segundo comentários, 
Barcelão foi fechado por falta de segurança, devido a corrosão 
existentes nas terras, o que pode ser contornado com a retira^ 
da das mesmas.
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UD I C 0t após ouvido o Plenário, seja envia 
do ofício ao Executivo Municipal, solicitando a retirada das7 
torres do Barcelão, preparar o Estádio para jogos diurnos, / 
bem como preparar o gramado do Estádio de São Cristovão e Ara 
cy da Costa Machado, pois desta maneira, embora um pouco tarde 
ainda poderemos salvar o futebol em Cabo Prio e retornar as / 
tardes memoráveis dos confortos entre Tamoyo e Associação e ou 
tros clubes, em que todo povo vibrava.
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Sala das Sessões, 26 de agosto de 1.977.
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